
Compte rendu de l’Assemblée Générale du 15 mai 2012 

  

1.    OUVERTURE 

  

L’Assemblée générale a été convoquée au moins quinze jours à l’avance. Le quorum minimal de 20 

membres est atteint : 47 membres sont présentes et 44 procurations ont été reçues.  L’Assemblée 

générale peut donc siéger valablement. 

Maria Kienzle ouvre la séance à 9h35. 

  

2.    APPROBATION DU COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 17 MAI 2011 

  

Le compte rendu, qui a été publie dans le bulletin de juin-juillet 2011, est approuvé à l’unanimité. 

  

3.    RAPPORTS 

  

      a) de la Présidente 

Le comité a été presque entièrement renouvelé cette année. Seulement notre trésorière, Ivana 

Rosinska, a fidèlement occupé ce poste depuis 2007 et nous la remercions grandement. Le Club a 

maintenant 402 membres, dont 117 membres amis. 

 La sécurité à l'entrée du CERN est de plus en plus sévère. C'est ainsi que des membres ordinaires, 

qui, pendant des années, n'ont jamais eu à présenter leur carte d'accès, se sont vu refuser leur 

entrée. Il faut donc suivre correctement les consignes: les membres ordinaires doivent se procurer 

une carte de famille, les  membres amis doivent remplir un formulaire d'enregistrement 

« EXTERNAL», signé par moi-même. Ce formulaire va à l'Association du Personnel qui donne la liste 

pour l'inscription  au Bât 55. Toutes les cartes sont valables seulement pour une année.    

Les cours des langues, d'art et les diverses activités de gymnastique et de promenade fonctionnent 

bien. On a gardé tous les cours de langues, même ceux avec une petite fréquentation, pour garder au 

Club la richesse d'une grande variété. Je remercie les enseignantes qui ont gardé leur engagement, 

nonobstant le petit nombre d'élèves. On a eu des nouveaux cours, tels l'Art contemporaine par 

Myriam van Praagh et la Classe de vin par Kat Morse.  Des nouvelles propositions de cours seront 

présentées au point 9 de notre Agenda. 

Les « Coffee Morning » se sont bien déroulés, surtout celui animé par nos amies d'Allemagne qui a 

eu un grand succès.  L'année prochaine on aura un « Coffee Morning » à thème sur la Scandinavie; 

que nos amies danoises, scandinaves et finlandaises se préparent.  Jean Roderick a essayée de réunir 

les femmes chinoises, sans beaucoup de succès pour l'instant. 

Un grand merci à Donatella Bona et Laura Fantechi pour l'organisation de nos ventes de Noël et de 

Printemps en faveur des enfants de Terre des Hommes. Mille mercis à toutes celles qui ont contribué 

au succès de ces manifestations, soit avec leurs dons, soit en tenant un stand ou en aidant à la 



préparation et à la clôture de la manifestation. Pour le futur, Laura pense de former un comité de 

plusieurs membres pour organiser cette activité qui demande un grand effort, concentré sur un 

temps très court. 

Ces ventes on rapporté 7240 CHF.  Cette somme a permis d'opérer un enfant à l'Hôpital HUG de 

Genève.  En 2011, 246 enfants ont pu ainsi être sauvés de la mort grâce à leur transfert en 

Europe.  Agées de quelques mois à 18 ans, environ moitié filles et moitié garçons, ils proviennent de 

11 pays d'Afrique et d'Irak.  L'association cherche des volontaires pour convoyer les enfants de 

Genève à leur maison de convalescence à Massongex dans le Valais, après leur opération ou des 

nourrices pour visiter les enfants hospitalisés à l'HUG. 

L'année prochaine les bénéfices des ventes irons à l'association « Nous Aussi ». C'est une association 

qui se trouve à Vetraz-Monthoux en Haute Savoie.  Elle a été fondée en 1959 à l'initiative de parents 

de jeunes handicapés mentaux, sans structure d'accueil adaptée.  Aujourd'hui l'association s'est 

développée et est à la tête de plusieurs structures: pour enfants d'abord (école spécialisée, section 

autisme, apprentissage professionnel,..) et ensuite pour adultes handicapés mentaux (centre d'aide 

par le travail et plusieurs types de foyers d'hébergement selon le degré d'autonomie).  L'association 

est agréée par les autorités françaises et accueille des jeunes et des adultes de Haute Savoie, mais 

aussi du Pays de Gex, très pauvre en structure adaptées. 

  

Ivana va nous laisser cette année, un grand merci pour toutes ces années de bonne gestion du Club. 

On a ainsi besoin d'une nouvelle trésorière et de deux vérificateurs aux comptes. 

  

b) de la Trésorière 

Ivana Rosinska présente le rapport financier. Elle explique chaque position et annonce un bon 

résultat.  La vente de Noël et le vide-grenier ont totalisé CHF 7240.00. 

  

c) des Vérificateurs des comptes 

Donatella Bona a vérifié les comptes tenus par Ivana Rosinska. Elle propose d’approuver les comptes 

et de donner décharge honorable. 

  

4.    APPROBATION DES RAPPORTS PRESENTES 

  

 Les rapports sont approuvés à l’unanimité. 

  

5.    ELECTION DES MEMBRES DU COMITE 2012/2013 

  

      Election de la Trésorière 2012/2013 

  



      Véronique Paris est la seule candidate pour trésorière.  

  

      La trésorière est élue à l’unanimité. 

  

6.   PRESENTATION DU BUDGET 2012/2013 

  

      Ivana Rosinska présente le Budget pour 2012/2013.   

  

7.  APPROBATION DU BUDGET 2012/2013 

  

      Le budget est approuvé à l’unanimité. 

  

8.  NOMINATION DE 2 VERIFICATEURS AUX COMPTES 2012/2013 

      

            Ursula Freudenreich, Anna Lustermann et      Ivana Rosinska sont nominees. 

  

      Les vérificateurs aux comptes sont élus à l’unanimité. 

  

9.  PROPOSITIONS POUR DES NOUVEAUX COURS 

  

Laura Fantechi présente le rapport de la réunion des Chefs de section et Chefs de groupe qui a eu 

lieu le 7 mai 2012 en présence de Brittany Johnson, la coordinatrice des activités. 

Tous les cours marchent bien et presque tous sont confirmés pour l’année prochaine ; seul le cours 

de création des bijoux s’arrête parce que Jean Roderick va ouvrir un deuxième cours de chinois pour 

débutantes. 

Nous avons reçus des propositions pour des nouveaux cours.  Vanessa Maretti  propose un cours 

d’art créatif comprenant broderie artistique sur tissu, création en pâte polymère,  crochet, tricot, 

découpage au choix des participants. 

Nous avons eu plusieurs suggestions pour des cours de cuisine, des propositions pour un cycle des 

leçons sur l’astrologie évolutive ou sur l’organisation des voyages…. 

Le Comite invite les membres à en proposer d’autres, pour que le choix de nos activités soit de plus 

en plus riche, afin que chacun puisse trouver son bonheur dans le club. 

Vanina Gilomen propose un cours de stretching danse le lundi après-midi, en remplacement de celui 

du vendredi, à ouvrir s’il y aura assez de participantes. 



On espère pouvoir continuer avec les cours d’italien et pour cela la nouvelle enseignante, Federica 

Marchitelli, fera un sondage au moment de l’inscription pour trouver un jour qui puisse convenir à la 

majorité de ceux qui voudraient y participer et élargit le choix avec la création d’un groupe de 

discussion sur le modèle de celui en français, tous les 15 jours. 

  

10. LE PRESENCE DES HOMMES DANS LE CLUB 

  

Maria Kienzle introduit le sujet des hommes dans le Club.  Il se trouve qu’il y a déjà quelques 

hommes qui participent aux cours du CWC.  Ces hommes payaient les frais des cours, mais pas la 

cotisation du Club puisqu’ils n’étaient pas acceptés comme membres.  Le Comité directeur a décidé 

que les hommes devraient payer leur cotisation au Club comme tout le monde, s’ils veulent 

participer aux cours. 

  

Rachel Bray, directrice du CCC (Coordination des Clubs du CERN) arrive à 10h15 et se présente.  Elle 

résume le règlement et le code de conduite du CERN qui concernent toutes les personnes qui 

utilisent le site.  Elle affirme que le Club des Cernoises est important pour accueillir les personnes 

arrivant dans la région, et qu’il faut penser à l’intégration des hommes aussi bien que des femmes.  Il 

est important de ne pas discriminer.  Tous les Clubs doivent suivre les règles et le Code de Conduite 

du CERN, et ceux qui ne le font pas peuvent recevoir des sanctions. 

  

Suite a une discussion animée entre les membres présentes il a été décidé que: 

a)   La décision prise par le Comite directeur, que les hommes qui participent déjà au Club doivent 

devenir membre et payer la cotisation, est approuvée. Ils seront membres ordinaires ou membres 

amis, avec les mêmes règles appliquées aux femmes. 

b)  La question de changer les statuts du Club est remise à l’Assemblée générale de 2013.  Jenny Van 

Hove affirme qu’on pourrait avoir une vote par email pour s’assurer d’avoir la vote de 50% des 

membres, d’après le statut. 

c)    On n’a pas besoin de changer le nom du Club. 

  

11. DIVERS 

  

Rachel Bray parle aussi des nouveaux locaux pour les clubs, proposés par le CERN.  Elle confirme qu’il 

existe un projet pour construire de nouveaux locaux près du Restaurant Le Smash, mais qu’il n’y a 

pas encore de date fixe.  Elle prend des informations de tous les présidents des clubs concernant le 

nombre et dimensions des salles nécessaires.  

  

  

  



Nicole Comte prend les inscriptions pour le repas de fin d’année qui aura lieu le 12 juin 2012, 

au Restaurant « le Physalis » à Prevessin. 

  

Un bel arrangement floral est remis à Ivana Rosinska pour la remercier de ses cinq années comme 

trésorière, et aussi à Maria Kienzle pour la remercier des sa première année de présidence. 

  

12. CLOTURE 

  

La séance est levée à 11h10, suivie du verre de l’amitié. 

  

  

16 mai 2012                                                                                                Helen Incandela 

 


